

BIG ISSUE

Kapolsek Sandubaya Menerima Kunker Karo SDM Polda NTB Dalam Rangka Pengecekan Siswa Latja

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 20, 2023 - 22:31



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., menerima Kunjungan kerja Kepala Biro SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito S.IK dalam rangka pengecekan Siswa Diketukba Polri yang sedang melaksanakan Latihan Kerja (Latja) di Polsek Sandubaya.

Didampingi Kasubag Diatpers Ro SDM Polda NTB , Karo SDM Polda NTB melakukan tatap muka dan berdialog serta menyampaikan arahan kepada para siswa Latja di Polsek Sandubaya. Acara tersebut berlangsung di Aula Tathya Dharaka Polsek Sandubaya, Senin (20/11/2023).

Usai kegiatan tersebut kepada media ini Kapolsek Sandubaya menceritakan bahwa kedatangan Karo SDM Polda NTB dalam rangka memantau sekaligus memberi arahan dan motivasi kepada siswa Latja yang melakukan latihan kerja di Polsek Sandubaya.

Dijelaskan Pria yang Kerap disapa Bang Nas ini, pada kesempatan tersebut Karo SDM sebelum menyampaikan beberapa pesan dan arahan para siswa Latja terlebih dahulu memperkenalkan diri satu persatu.

Dalam pesannya, lanjut Pria asal Lombok tulen ini Karo SDM meminta siswa Latja untuk selalu menjaga kesehatan baik pada saat latihan kerja maupun saat diluar jam kerja seperti saat bermain, olah raga dan lainnya. Selain itu tingkah laku para siswa benar-benar harus diperhatikan.

Selain pesan tersebut, beberapa arahan disampaikan pula dalam kunjungan kerja Karo SDM Polda NTB kepada para siswa Latja diantaranya agar para siswa benar-benar memanfaatkan momen Latihan ini untuk meningkatkan kemampuannya terkait tugas-tugas kepolisian yang nantinya akan dikerjakan oleh para siswa ketika sudah resmi dilantik.

“Para siswa Latja ini sudah menjadi generasi penerus yang suatu saat nanti akan menggantikan para senior yang ada saat ini, oleh karena itu gunakan setiap kesempatan untuk belajar dengan tekun sehingga apa yang dipelajari tersebut dapat dikuasai secara benar dan tepat,”kata Kapolsek meniru apa yang disampaikan Karo SDM dihadapan Para siswa Latja.

Bang Nas pun berharap dengan kehadiran Karo SDM Polda NTB dapat menggugah hati dan sebagai penyemangat bagi para siswa Latja untuk terus belajar dan melaksanakan latihan ini dengan sebaik-baiknya.(Adb)